

09 nov 2004 -01:00

SITUATION EN COTE D'IVOIRE

Le Gouvernement a décidé - comme lors de la précédente crise en Côte d'Ivoire -de prépositionner un C.130 à Cotonou (Bénin).

Le Gouvernement a décidé - comme lors de la précédente crise en Côte d'Ivoire -de prépositionner un C.130 à Cotonou (Bénin).

Bruxelles, le 8 novembre 2004.SITUATION EN COTE D'IVOIRELe Kern a entendu les rapports des Ministres des Affaires Etrangères et de la Defense sur la situation en Côte d'Ivoire.Il ressort des contacts avec les autorités Françaises sur place et à Paris que, conformément à l'accord de coopération, les troupes françaises continueront à prendre en charge le regroupement des ressortissants Belges qui le désirent dans les camps Bima et Onusi.Le Gouvernement a décidé - comme lors de la précédente crise en Côte d'Ivoire - de prépositionner un C.130 à Cotonou (Bénin) pour faciliter une évacuation éventuelle qui - à ce stade - n'a pas encore été jugée nécessaire par les autorités des différents pays.Les Ministres des Affaires Etrangères et de la Défense suivent la situation en permanence et prendront toutes les mesures nécessaires pour les ressortissants belges.Pour rappel, le SPF Affaires étrangères a mis en service une permanence téléphonique pour les familles des Belges en Côte d'Ivoire : tel. 02/501 40 00

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be